



EL SEÑOR

DON SANTIAGO PÉREZ ALÁEZ

Falleció en OVIEDO, el día 21 de abril de 2019
a los 91 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposa, Gloria Fernández Álvarez; hijos, Manuel Antonio (†), Luis Alberto y Javier Pérez Fernández; hijas políticas, Esther García García, María José Folgueras Bertránd y Ana Tejedor Valle; nietos; Alberto, Abraham y Pelayo; bisnieto, Alejandro; sobrinos, primos y demás familia.

El LUNES, día 22, a la UNA de la tarde, se celebrará el funeral de cuerpo presente en la iglesia parroquial de San Lázaro del Camino, y, acto seguido, será incinerado en el Tanatorio Los Arenales.

Tanatorio Los Arenales. Sala 14

**Tanatorio Los Arenales
985223187**